

# Trascendencia personal a través del servicio

ELABORÓ: DEPARTAMENTO DE ESPIRITUALIDAD UNIVERSITARIA PARA EL SERVICIO



**La trascendencia personal se logra cuando encontramos un propósito mayor en nuestras acciones, especialmente al servir a los demás. En nuestra profesión, el servicio no solo beneficia a quienes atendemos, sino que también nos transforma profundamente al crecer y encontrar un sentido más profundo en nuestra labor diaria.**

**El servicio es una vía poderosa para la autorrealización y la trascendencia personal.**

A través del servicio, podemos ver el impacto directo de nuestro trabajo. Un ejemplo inspirador de esta trascendencia a través del servicio se puede encontrar en las misiones de verano que nuestra universidad llevó a cabo en África.

**Este verano, un grupo de estudiantes de la Universidad de Monterrey viajó a Mongu, Zambia, para participar en una variedad de proyectos comunitarios.** Los proyectos, realizados en colaboración con las Hermanas del Verbo Encarnado y la Arquidiócesis de Zambia, permitieron a nuestros estudiantes poner en práctica sus conocimientos académicos en contextos reales y desafiantes.

Estas experiencias nos brindan recíprocamente grandes beneficios para conocer una perspectiva más amplia de su impacto y responsabilidad social.



¡Te invitamos a seguir el ejemplo de nuestras misiones y unirse a nosotros en esta noble causa!

## Más información sobre Misiones:

- ✉ [deus@udem.edu.mx](mailto:deus@udem.edu.mx) o en
- ✉ [centromisionero@udem.edu.mx](mailto:centromisionero@udem.edu.mx)
- ☎ 813 889 8889
- 📷 @cmu\_udem

DEPARTAMENTO DE ESPIRITUALIDAD UNIVERSITARIA PARA EL SERVICIO UNIVERSIDAD DE MONTERREY